

[News](#)

News: Winterzeit ist Bauzeit - Teil 3

Beigetragen von S.Erdmann am 12. Feb 2013 - 21:07 Uhr

Da im Moment Winterferien sind, es keine Versammlungen oder Sitzungen gibt, sind wir noch mal mit der Kamera über die Insel gegangen, um zu sehen, was die Baumaßnahmen machen und was es sonst an Veränderungen gibt. Diesmal fiel uns besonders auf, dass - besonders in der westlichen Wilhelmstraße - viele Geschäfte dicht machten, auch hierauf wollen wir in dieser Folge eingehen.

Zuerst ein aktuelles Foto vom Bau der neuen Saunalandschaft auf dem Dach vom Erlebnisbad. Wie bereits hier mehrfach berichtet, entsteht dort für rund 1,8 Millionen Euro eine neue Sauna mit Aussicht auf Watt, Hafen, Dorf und Strand. Inzwischen ist der neue Teil auf dem Dach gut zu erkennen.

Jetzt aber noch ein Foto von einer Baumaßnahme der Inselgemeinde, die bereits im vergangenen Herbst fertig gestellt wurde, wovon wir allerdings noch nicht berichtet hatten. Das nächste Bild (Foto 2) wurde rechts neben dem Eingang zum Dorfgemeinschaftshaus "Alte Schule" in der Hellerstraße aufgenommen. Es zeigt die Rückseite vom Feuerwehrgerätehaus. Hier wurde die Rückwand entfernt und eine provisorische Verlängerung des westlichsten Stellplatzes um zwei Meter nach hinten raus vorgenommen.

Seit dem vergangenen Sommer hat die Wehr eine neue Drehleiter, die jetzt den Ansprüchen der Insel und seinen großen Bauwerken gerecht wird. Sie ist allerdings ungleich größer als das Vorgängermodell und passte so nicht in die Halle. Nachdem sie eine ganze Zeit erst mal im Bauhof untergebracht war, fand sie nach dem Umbau jetzt Platz im Feuerwehrgerätehaus. Hier gehört sie auch hin, denn am Bauhof stand sie nicht nur taktisch verkehrt, sondern die Halle dort ist unbeheizt, was gerade im Winter für die empfindliche Elektronik von großem Nachteil ist. Auch fehlte dort ein Anschluss, um die Batterien an Bord kontinuierlich nachzuladen. Mit der jetzigen Lösung kann die Wehr erst einmal gut leben, dennoch handelt es sich wieder um ein Provisorium, da als Fernziel ein neues Gerätehaus in's Auge gefasst wird.

Doch gehen wir jetzt in die Wilhelmstraße. "Ihr platz" wird auch optisch jetzt zu "Rossmann". Nachdem die Drogeriekette aus Burgwedel die Filiale bereits im vergangenen Spätsommer übernommen hatte, findet jetzt ein totaler Umbau des Innenraumes statt, ebenso werden außen die gelb-grünen Farben von "Ihr platz" gegen das Rossmann-Rot getauscht. Trotz eines strammen Zeitplanes - parallel werden jetzt während der Winterferien auch auf Langeoog und Wangerooge dieselben Arbeiten durchgeführt - liegt man gut in der Zeit, so dass der neue Eröffnungstermin am 18. Februar eingehalten werden kann. Die Fotos (drei und vier) entstanden am Anfang der Baumaßnahme, als der Laden entkernt wurde.

Als nächstes gehen wir nach gleich nebenan zum Haus "Alt Juist" (vormals "Bant Eyland"). Nachdem der frühere Inhaber und Wirt Onno F. Fisser im Vorjahr verstarb und Werner Sonnenschein das Lokal bis in den Winter weiter geführt hatte, schloss es - jetzt wahrscheinlich endgültig - seine Türen. Das komplette Haus (Foto fünf) steht wieder zum Verkauf, man wird sehen, was hier zukünftig passiert.

Geschlossen und ausgeräumt ist auch der "Erdbeerfisch" von Lucia Bröker auf der Ecke Wilhelmstraße/Friesenstraße (Foto 6). Im Frühjahr eröffnet der "Erdbeerfisch" in den neuen Geschäftsräumen, die derzeit im Hotel "Worch" entstehen. Für die bisherigen Ladenräume im Haus "Albert Freese" wird ein neuer Pächter oder Pächterin gesucht. (Nähere Infos und Kontaktadresse an der Tür).

Ähnlich sieht es ein Haus weiter im Geschäft "Blumen Huwald" aus (Foto 7). Auch dieser Betrieb wurde von der langjährigen Pächterin Aida Huwald aufgegeben, weil ein größerer Umbau an dem Gebäude ansteht. Für die kommende Saison sollen Haus und Laden allerdings erst noch einmal vermietet werden. (Wer Interesse hat, weitere Infos und Kontaktadresse hängt im Fenster).

Gehen wir noch ein Haus weiter, dann wurde auch das Textilgeschäft "Damenwahl" ausgeräumt. (Foto 8) Hier war der Pachtvertrag abgelaufen. Wenn im Frühjahr feststeht, was in die Läden kommt, werden wir auch hierüber wieder berichten.

Eine weitere Betriebsschließung fand an der Strandpromenade statt, das Lokal "Cafe del Mar", welches einige Jahre erfolgreich von Michael Freier betrieben wurde, schloss ebenfalls zum Jahresende. (Foto neun) Was der neue, vom Festland stammende Inhaber, dort - gemeinsam mit der angrenzenden Disco - in Zukunft machen will, ist ebenfalls noch nicht bekannt. In jedem Fall werden erst einige Renovierungsarbeiten notwendig sein.

Veränderungen gibt es auch auf dem Außengelände vom Restaurant "Kompass". Nach rund zehn Jahren waren Markisen,

Winterzeit ist Bauzeit - Teil 3 :: News :: News

by JNN :: Juist Net News

deren Halterungen und die Wände von "Gerds Garten" von der harten Witterung auf der Insel derart abgängig, dass Pächter Derk Rose nur noch die Möglichkeit sah, die Sache komplett abzubauen und zu entsorgen. Derzeit ist der Platz östlich vom Lokal völlig frei (Foto zehn), es soll dort etwas Neues hin. Was genau geplant ist, konnte JNN dem Pächter Rose noch nicht entlocken: "Lasst Euch einfach überraschen!"

JNN-Fotos (10): Stefan Erdmann

Article pictures



















